

団体名	津山中央フェニックス野球スポーツ少年団	代表者	光嶋寛昌	記載者	光嶋寛昌
所在地(市区町村名のみ)	津山市				
活動目的	学童軟式野球を通じて、心身の健康と体力の増進を図るとともに、豊かな人間性と社会性を育み、次代を担う青少年の健全育成を目的としています。				
団体の紹介	<p>2011年12月5日にチームを設立しました。設立当初は、わずか10名の小学生からのスタートでしたが、現在は津山市・美咲町・鏡野町内13校の30名の小学生(1年生～6年生)、3名の練習生(保育園児等)とボランティアの指導者9名により、毎週土・日曜日の練習を中心に活動しています。</p>				
助成を受けての活動内容	<p>小学生を対象に、野球を通してスポーツマンシップとフェアプレイを学び、野球が大好きな子どもたちを育てること。また、野球以外の様々な体験をすることで、小学生のときから社会性を身につけ、思いやりの気持ちなど協調性を養い、健やかで調和のとれた‘からだ’と‘こころ’の成長を遂げ、生涯に渡りスポーツを続けてくれるよう、年間を通して次のとおり活動しました。</p> <p>①土・日・祝祭日等の練習      ②各種野球大会へ出場</p> <p>③夏合宿(一泊二日)の開催</p> <p>④マラソン大会やスポーツ祭等のスポーツ・イベントへの参加</p> <p>⑤高校生(共生高校野球部)との合同練習</p> <p>そして、地域の方との交流を深めるとともに地域のチームとして認められるよう</p> <p>⑥納涼祭・防災活動・清掃活動等の地域(町内会)行事への参加</p> <p>⑦毎月1回の津山市内各所の奉仕作業(清掃・草刈り・草取り)を実施しました。</p> <p>また、スポーツの苦手な小学校低学年の子どもたちや保育園児にスポーツを気軽に体験してもらい、興味を抱いてもらうため、⑧野球教室(フェニックスまつり)を開催しました。</p> <p>チームも2年目を迎え、子どもたちは、地域の方をはじめ多くの方から温かい応援・支援をさせていただき、自然に「ありがとう」の言葉ができるようになり、着実に成長しています。</p>				
助成を受けての成果	<p>貴財団からの助成により、子どもたちの使用するバッティング関係の道具を購入することができ、子どもたちは、大好きなバッティングに打ち込むことができました。設立2年目ですが、第12回美作地区選抜少年野球大会準優勝、マクドナルドカップ第28回岡山県学童軟式野球秋季大会(県大会)ベスト4など好成績を収めることができました。</p>				
今後の活動の課題点	<p>落ち着きが無い・集中して話を聞くことができにくい子どもたちが増えています。チームの練習を通してそのような態度は、野球をしているときに限っては大きく変化してきています。しかし、小学校の生活では、野球をしている時のような大きな変化がみられないことがわかってきました。小学校の先生と緊密な連携をとりながら、小学校での子どもたちの生活態度が改善していくよう、どのようにチームとしてサポートしていくことができるのかが課題です。</p>				
問い合わせ連絡先もしくは、ホームページアドレス(加入希望の方などへのお知らせなど)	<p>チームホームページ：<a href="http://tsuyama-phoenix.com/">http://tsuyama-phoenix.com/</a></p>				

※ このページは、財団ホームページや印刷物などで公表される資料として使用される場合があります。A4用紙1枚程度におまとめください。(他の報告書との重複可)  
写真・チラシ・パンフレット(PDFもしくは、画像)等を添付していただいても結構です。

練習(ピッチングマシーン)



県大会ベスト4



長森杯優勝



美作地区選抜大会準優勝



夏合宿



共生高校合同練習



マラソン大会参加



清掃活動



助成金による購入備品(ピッチングマシン)

